

Protokoll der GFSR Sitzung

Datum: 25.10.2022

Uhrzeit: 18:00 bis 19:50

Raum: S8

Protokollführer/in: Stefan Rottmann und Oliver Mümken

Teilnehmer/innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Mümken	Oliver	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rottmann	Stefan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vollmer	Alexander	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hinkers	Michael	<input type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hussain	Muneeba	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input checked="" type="checkbox"/>
	Buchholz	Tobias	<input type="checkbox"/>
	Ottens	Esther	<input type="checkbox"/>
	Muschkowski	Adrian	<input type="checkbox"/>
Behrends	Thamme	<input type="checkbox"/>	
Ungewählte Mitglieder	Kobinger	Dana	<input type="checkbox"/>
	Sroka	Maike	<input type="checkbox"/>
	Paschert	Herbert	<input type="checkbox"/>
	Finke	Carlos	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lasok	Olivia	<input type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Meißner	Kevin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan	<input checked="" type="checkbox"/>
Kornfeld	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>	

Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
Korte	Timo	<input type="checkbox"/>
Ortjohann	Jan	<input type="checkbox"/>
Neitz	Chris	<input checked="" type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>

Gäste

Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
Hartmann	Alicia	<input type="checkbox"/>
Hoffmann	Christine	<input type="checkbox"/>
Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
Heimstädt	Svenja	<input type="checkbox"/>
Mönnikes	Svea	<input type="checkbox"/>
Kulawik	Nils	<input type="checkbox"/>
Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
Reinert	Manuel	<input type="checkbox"/>
Li	Zhuoyang	<input checked="" type="checkbox"/>
Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
Schmidt	Theresa	<input type="checkbox"/>
Christ	Jessica	<input type="checkbox"/>
Proges	Sona	<input type="checkbox"/>
Hermann	Laura	<input type="checkbox"/>
Ehlert	Hannah	<input checked="" type="checkbox"/>
Horoba	Laszlo	<input checked="" type="checkbox"/>
Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
Buss	Marlon	<input checked="" type="checkbox"/>
Schneider	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
Zieleniewski	Jan	<input checked="" type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Studieneingangsmodul	4
TOP 2	FSRK	4
TOP 3	FH Kino.....	4
TOP 4	Übergabe Kino AG	4
TOP 5	VDE-Halloweenparty	4
TOP 6	Lernkultur 4.0 /soundingboard	5
TOP 7	Dachterrasse/ Selbstlernräume.....	5
TOP 8	Übergabe Office.....	5
TOP 9	Übergabe Campussport.....	5
TOP 10	Übergabe StudiTalk.....	6
TOP 11	Übergabe FH CUP.....	6
TOP 12	Wahlen	6
TOP 13	Sonstiges	6

TOP 1 Studieneingangsmodul

- Hannah Ehlert stellt vor
- Gesundheitsorientiert → Umfragen im Dezember
- Es gibt viele Service, aber nicht alle kennen alle Service
- Modul „Tessa“ in soziale Arbeit
 - Am Ende eine Reflektion über gehörtes/gelerntes
 - 8 Termine im Semester
 - Vorträge von Tutoren:innen
 - Ist das für Steinfurt interessant?
 - Katalog an Vorträgen sammeln aus denen gewählt werden kann
 - Hannah will es einführen → hoher Zeitaufwand → Neue Vollzeitstelle?
- Fragen:
 - Programm außerhalb der Vorlesung?
 - Verpflichtend mit Creditpoints
 - In Bestehende Module integrieren?
- Senker → Übungssemester/ „Semester 0“?

TOP 2 FSRK

- Patricia stellt vor
- Letzte Sitzung war am 18.10.22
- Kleines kennenlernen und treffen in Münster geplant
- Bisher waren nicht alle Fachbereiche vertreten

TOP 3 FH Kino

- Stefan stellt vor
- Nächste Filme
 - Black Panther (9. November kommt Teil 2)
 - Wann: 8.11.
 - Avatar – Aufbruch nach Pandora (14. Dezember kommt teil 2)
 - Wann: 13.12.
 - Mit Glühwein?

TOP 4 Übergabe Kino AG

- Stefan stellt vor
- Wer will unterstützen und sich einarbeiten lassen?
 - Leonie Fischer

TOP 5 VDE-Halloweenparty

- Patricia stellt vor und Marvin hat sich rausgezogen

- Probleme mit der Exceltabelle
 - Helfer von nöten!
- Es gibt:
 - DJ mit angepasster musik
 - Live band
 - Sängerin
 - Süßigkeiten
 - Übliche getränke
 - Bier, alcfree, cola, fanta , sprite, etc
- Kürbisschnitzaktion lief richtig gut *heart_eyes* 30 Stück wurden geschnitzt
 - Immer wieder gerne

TOP 6 Lernkultur 4.0 /soundingboard

- Inga stellt vor
- S8 wurde ein Konzept erstellt
 - Mal sehen wann wir informiert werden
- Melanie hat das Bücherregal vorgestellt
- G2 (baracke) wird zu lernräumen
- Contaiern sollen als lernräume werden

TOP 7 Dachterrasse/ Selbstlernräume

- Stefan stellt vor
- Dachterrasse:
 - Wer hatte es damals geplant?
 - Marvin und alex melden sich bei frau feldkamp
 - Kontakt zu Frau Feldkamp knüpfen
- Selbstlernräume
 - Kontakt zu Frau Rottmann/ Take Part be Part
 - Marvin und Inga übernehmen und leiten Informationen weiter

TOP 8 Übergabe Office

- Stefan stellt vor
- Chris übernimmt die Organisation

TOP 9 Übergabe Campussport

- Marvin stellt vor
- Meho, Oak Soe übernimmt? → Marvin spricht sie an

TOP 10 Übergabe StudiTalk

- Marvin stellt vor
- Paula wird eingearbeitet und übernimmt

TOP 11 Übergabe FH CUP

- Oliver stellt vor
- Patricia und Lena schwanken noch
- Vanessa und Raphael

TOP 12 Wahlen

- Oliver stellt vor
- Wahlzettel müssen spätestens am 7.11. abgegeben sein müssen
- finden online statt
- Wann: von 10 Uhr am 22.11. bis 16 Uhr am 24.11.2022

TOP 13 Sonstiges

- Wer geht zum Teilnehmeworkshop Lernkultur
 - Marvin, Jamila
- Zugriff auf Tauschlaufwerk
 - Lena Schrandt
 - Inga Harscher
 - Raphael Betz
 - Thomas Röhl
 - Johannes Alexander Lohr
 - Svea Eske Mönnikes
 - Vanessa Balzer
 - Patricia Heiduk
 - Jan Ortjohann
- Bits und Bäume
- Pullis → neues Konzept
 - Lena stellt vor
 - Kreis auf der Brust logo mit Text drum herum
 - Auf dem Rücken nur das logo
 - Sprechen in zwei Wochen darüber